

Leonard Peltier

zur Unterzeichnung des Hinrichtungsbefehls von Mumia vom 22. Oktober 1999 aus dem Leavenworth Federal Penitentiary

Seid begrüßt, Freunde und Unterstützer,

Ich war schockiert und angewidert als ich erfähr, dass Gouverneur Ridge am 13. Oktober schon wieder einen neuen Hinrichtungsbefehl für Mumia Abu-Jamal unterzeichnet hat. Ich kann mir vorstellen, wie Mumia sich jetzt fühlt, und ich möchte ihm sagen: „Weiterkämpfen, Bruder! Die Leute unternehmen alles Mögliche, um dich zu retten“.

An die Leute, die für Mumia kämpfen. Wie einige von euch sicher wissen, bedeutet dies nicht das Ende, da ich mir sicher bin, dass sein Anwalt, Leonard Weinglass, einen Berufungsantrag beim Bundesgericht eingereicht hat. Ihr seid es, die den Druck verstärken müssen, um diesen Fall zu gewinnen. Steht auf! Ohne eure Unterstützung werden die Bundesgerichte, wie immer, alles unter den Teppich kehren.

Da Mumias Leben gefährdet ist, müsst ihr stark und schnell reagieren, aber mit Verstand und Beherrschung. Ihr müsst der Welt zeigen, dass ihr vorbereitet und bereit seid, Mumia Hinrichtung zu verhindern. (...)

Wir brauchen Mumias frei, so dass er weiterhin diese Gesellschaft beeinflussen kann, welche das Leben, die Menschenwürde, Gerechtigkeit und Freiheit entwertet.

Vereint retten wir Mumia...

Im Geiste Crazy Horse

Leonard Peltier